



Internationales Volkshaus e.V. Bielefeld

Kurzvorstellung

Der Verein Internationales Volkshaus e.V. Bielefeld wurde 1990 in der Viktoriastraße 38 gegründet. Heute zählt der Verein über 50 Mitglieder (Stand: Juni 2020) aus Bielefeld und Umgebung. Ziel des Vereins ist die Förderung des interkulturellen Austauschs, die Unterstützung von Menschen mit Migrationsgeschichte sowie die Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts.

Unsere Angebote

- Saz-Kurse für Kinder und Erwachsene
- Frauen- und Jugendgruppen
- Bildungsseminare und politische Seminare
- Chor-Gruppe
- Unterstützung bei sozialen Notlagen
- Theater- und Folkloreprojekte
- Seminare und Diskussionsrunden zu Themen wie
 - Lebensbedingungen von Migrantinnen in Deutschland
 - Soziale Probleme von Migrantinnen
 - Diskriminierung und Benachteiligung

Öffnungszeiten

Dienstag: 18:00 – 22:00 Uhr

Zusätzlich im 14-tägigen Wechsel: Samstag oder Sonntag

Ansprechpersonen

- Mehmet Polat
- Aydin Gündüz
- Ali Cütcü

Adresse

Internationales Volkshaus e.V.
Bielefeld
(Stadtteilküche Sieker)
Greifswalder Str. 15
33605 Bielefeld



info@internationales-volkshaus.de



www.internationales-volkshaus.de

